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РАБОТЫ КАНШОГО -

к высокой эттЕктивности
ТРУЛА ^"' |: ^

СВЕРХ ПЛАНА
25 декабря коллектив ,по-

грузочно - транспортного уп-*
равления производственного

объединения «Ленинградсла-
нец» справился с планом го-

да. За период с начала года

план грузооборота выполнен

на 101 процент. При плане

59.100 тысяч тонно-километ-

ров" фактически перевезено

грузов 65.010 тысяч тонно-

километров. До первого янва-

ря эта цифра увеличится еще

на 810 тысяч тонно-километ-

ров.                         В. НАГИН,
секретарь    парторганиза-

ВЫПОЛНЯЕТЕ ЛИ ВЫ СВОИ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
19 декабря коллектив пассажирского автопредпрнятия завер-

шил гбдовое задание по доходам, И декабрярпвссажирооборо-
та До конца года будет дополнительно перевезено 150 тысяч
пассажиров/ получено 45 тысяч рублей Доходов, сделано *.5
млн. пассажиро-километров, сэкономлено 180 тысяч литров топ-
лива, 106 автопокрышек.

Весомый вклад в о^ее дело вносят передовые бригады.
дитель ясно представляет, что от

его трудового вклада зависит ус-
пех всего коллектива.

За одиннадцать месяцев водите-

ли перекрыли коэффициент выпус-

ка автобусов на 136 машино-дней,
сверх - плана выполнили доходов
6,5 тысячи рублей, сэкономили

10,2 тысячи литров автомобильно-
го топлива, 17 автопокрышек.

План трех лет пятилетки   выпол-

26 декабря состоялась девя-

тая сессия городского Совета
(16-го созыва).

На сессии решен организаци-
онный вопрос. В связи с пере-

ходом на работу в аппарат об-
кома КПСС сессия горсовета

вывела А. А. Ника нова из со-

става исполкома городского

. Совета. Членом исполкома из-

бран первый секретарь горко-

ма КПСС Л. И. Бурин. Он же

избран руководителем партий-
ной группы горсовета.

На сессии с докладом «О
плане экономического и социаль-
ного развития района на 1979
год и о ходе выполнения пла-

на экономического и социаль-

ного развития района в 1978
году» выступил председатель
исполкома горсовета А. А.
Павлов.

С докладом «О бюджете/ор.
Сланцы на 1979 год и об ис-
полнении бюджета за 1977
год» выступила заведующая

горфинотделом Л. П. Ведяхи-
• на. С содокладом выступила

председатель постоянной пла-
' ново-ёюджетной комиссий гор-

совета, ^управляющая Сланцев-
ским о+делением Госбанка
СССР   Н.  В. Игрунова.

В обсуждении докладов и со-

докладов приняли участие: вар-

'щица      консервного       .завода
Е. Ф. Морохова — от постоян-
ной комиссии по промышленно-

сти,  бригадир стройуправления
.№ 322 С.  П. Петров — от по-

стоянной, комиссии   по   строи-
„тельству     и     прймышлениости
;Стройматериалов, преЛоащица-
вулканизаторщица     регенерат-

^Пого завода    Л. М. Лешкина,
,директор      совхоза    «Аврора»
;В. П. Акишин, -машинист арте-
; знанской    скважины    филиала
I объединения      «Леноблводока-

нал»   Н.   В;   Трофимова   —  от
постоянной комиссии   по    жи-

лищно-коммунальному     хозяй-

ству и благоустройству, пред-

седатель Загривского . сельсо-

вета И. А, Чижов, токарь ре-

монтно-механи*1еского цеха за-

вода - «Сланцы» В. Н. Феофанов
— от постоянной комиссии по

торговле и общественному пи-

танию, заготовщица-пошиваль-
щица регенератного завода

К. И. Тимофеева — от постоян-

ной комиссии по бытовому -обс-
луживанию.

С заключительным словом

выступил А. А.   Павлов.
Депутаты приняли решение,

в котором одобрили представ-

ленный план экономического и

социального  развития   района.
На сессии заслушан отчет о

работе постоянной комиссии по

народному образованию. С ним

выступил председатель посто-

янной кздшссии по народному

образованию, директор индуст-

риального техникума Н. А. Ла-
кеев.

Информацию о ходе выпол-

нения решения 9-й сессии го-

родского Совета (15-го созы-

ва) от 26 октября 1976 года

«О работе СПО «Родина» по

выполнению решений XXV
съезда КПСС и задач, выте-

кающих из речи Генерального
секретаря ЦК КПСС, Предсе-
дателя Президиума Верховного
Совета СССР тов. Л. И. Бреж-
нева на совещании партийно-
хозяйственного актива Казах-
стана в г. Алма-Ате» сделал

председатель постоянной ко-
миссии горсовета по сельскому

хозяйству, председатель парт-

комиссии горкома КПСС
А. П. Екимов.

На сессии заслушано сооб-
щение депутата от округа

№ 101 Н.--П. Абрамовой о вы-

полнении ею депутатских обя-
занностей.

По всем обсужденным вопро-

сам приняты соответствующие
решения.

Галина Александровна Ефимом (на снимке) — заготовщица-

пошивалыцнца цеха резиновой обуви регенератного завода— избра-
на членом бюро городского комитета КПСС. Коллектив бригады
И. А. Васильченко, в которой она работает, 6 августа выполнил
план трех лет пятилетии, в октябре — план года.

Фото Ю. Терентьева.

ЗАКОНЫ

БРИГАДЫ
СреДтг-йих — коллектив, кото-

рый возглавляет водитель образцо-
вого обслуживания населения

С. В. Логвинович. Эта бригада
явилась  инициатором  социалисти-

ческого соревнования   «Пятилетке  пили 29 сентября.      В настоящее

качества — образцовую культуру  время коллектив бригады работает
обслуживания». Она добивается
самых высоких производственных

показателей и, проявляя творче-
скую инициативу, обеспечивает
безупречное обслуживание пасса-
жиров. Товарищеская взаимопо-

мощь, забота об успехе всей
бригады стали законом для каж-
дого водителя.   Передовые   опыт-

в счет января 1979 года. Нужно
отметить, что восемь водителей до-

срочно завершили план этого года.

Среди них — М. М. Дедович,
член цехового комитета колонны

№ 2. Он перевыполнил годовое за-

дание по выпуску автобуса на

линию на 23 машино-дня. Сейчас в

бригаде подводятся итоги вьц^ол

ные члены бригады взяли шефство  ненного и обсуждается проект но-

над молодыми, помогая им быст-
рее овладеть "мастерством. Бук-
вально с первого дня появления

новичка в бригаде Станислава
Владимировича прививается чув-

ство ответственности за общее де-

ло. Не случайно здесь каждый во-

вых      социалистических       обяза-
тельств иа 1979 год.

И. САФРОНОВА,
старший экономист ОТиЗ пас-

сажирского автотранспортно-

го предприятия, обществ,
корр.

СВЕДЕНИЯ
ка в СПО «Родина» за 2(о надоях моле » дней декабря

(в килограммах)

Наименование

хозяйств

Средний надой от коровы за 20 дней декабря По сравне- нию с тем же перио- дом прош- лого  года Средний надой от коровы с начала года По сравне- нию с тем же перио- дом   прош- лого 1;ода
«Сланцевский»
«Родина»
«Осьминский»
«Старопольский»

132            —30
122            —24
117      ,    —18
86         - —27 /

2719
2897
2492
2422

— 95
—296
-154
—130

По  объединению: 112,            —28,5 2643 -183,5

В ЧЕМ же дело? Коллектив на

ферме остался прежний: пять

основных доярок, одна подмен-
ная. Многие из их отработали на

ферме более десятка лет. Опыта,
знаний им не занимать. Да и тру^

дятся они в нынешнем году не

хуже, чем в прошлом. Об этом

говорит хотя бы тот факт, что с

начала года все молоко сдается

первым сортом и хорошей жир-

ности — 3,5—3,6 процента.

Добиться этого в условиях, в

которых работают доярки фермы
Вороново, нелегко. Двор старый,
молокопровода нет. Современных
охладителей- и очистителей - на

ферме также нет: при сливании в

бидоны молоко пропускают через

слой фильтрующих материалов. А
охлаждают летом проточной во-

дой со льдом, сейчас эта пробле-
ма решается просто — стоят мо-

розы. Но зато возникла другая

сложность: двор не утеплен, в мо-

ечной комнате настолько холодно,

что замерзают после мойки вед-

ра, доильные аппараты, хотя и

моются горячей водой. А не-

делю назад замерзла вода в тру-

бах во дворе, отказали автопоил-
ки, и доярки три дня поили все
стадо — 123 коровы — вручную.

Борьба за качество осложняет-

ся й тем, что четверо суток с
фермы не убирался навоз. Тран-
спортер исправен, но просто трак-
торная телега... замерзла,' груже-

ная органикой.

Возникает естественный воп-

рос; о чем же думает непосредст-
венный руководитель фермы —

бригадир?
Этот вопрос оказался той ни-

точкой, потянув за которую, мож-
но развязать клубок причин от-
ставания фермы Вороново. Прак-
тически дела на этой ферме пу-
щены на самотек. Стабильным
остается на этой ферме лишь кол-

лектив доярок; текучесть всех
остальных  кадров большая.

— За шестнадцать лет работы
на ферме, — рассказывает М. В.
Порошенкова, — я уже   не  пом-

ЖИВОТНОВОДСТВО-

ФРОНТ УДАРНЫЙ

ЗАБЫТАЯ
ФЕРМА

В 1977 году неплохо трудился
коллектив - фермы Вороново сов-
хоза, «Родина»: надои на одну ко-

рову составили 3.385 килограммов
молока, асе доярки перешагнули

трехтысячный рубеж, а М. В. По-
рошенкова была близка к четы-
рехтысячным надоям, получив от

каждой' коровы своей группы по

3.903 килограмма молока.

А результаты нынешнего года
не радуют. За 11 месяцев ■ целом

по ферме от каждой коровы на-
доено по 2.533 килограмма моло-
ка — это на 688 килограммов
меньше аналогичного уровня
прошлого года. «Минусуют» все
доярки, и примеру, та же М. В.
Порошенкова с начала года на-

доила от каждой коровы по 2.548
килограммов молока, что на 1.173
килограмма меньше прошлогод-
него уровня. '

□

ню, сколько бригадиров смени-

лось. А с 1 декабря этого года

вновь новый бригадир пришла —

Р. С. Рузу. Начинать работать
ей, конечно, трудно: специальных

знаний и опыта подобной работы
у нее нет. К этому же, бригадир
отвечает еще за одну ферму —

Медвежок. Вот и приходится са-

мим.; о себе заботиться.

Действительно, практически обя-
занности бригадира на ферме Во-
роново зачастую выполняет стар-

шая, доярка М. В. Порошенкова:
она и корма выдает, и молоко за-

меряет.
В текучести кадров   и   главная

беда, о которой говорят доярки:
клохо идет воспроизводство ста-

да. Текущая яловость составляет

27,5 процента. Несколько попра-
вила было дело техиик-осеменаг

гтор Антонина Круглова. Но летой
она -была переведена на ферму
Монастырек, и осеменение коров

в Воронове проводилось кое-как.

Лишь 1 декабря приступила к ра-

боте новый техник-осеменатор

В. Т. Никитина. Судить о резуль-

татах ее деятельности еще рано.

Нет на ферме Вороново и посто-

янного ветврача. На все отделе-
ние совхоза он один — Н. Рома-
ненко. Естественно, что нет регу-

лярного и постоянного наблюде-
ния, лечения коров. Это также

сказывается на воспроизводстве
стада.

Ферма Вороново небольшая, на-
ходится на значительном расстоя-

нии от центральной усадьбы сов-

хоза. И,, как сказала исполняю-
щая обязанности главного зоотех-
ника совхоза «Родина» И. В.
Орлова, «ферма неперспективная,

возможно, в будущем году стадо

будет расформировано, а ферма
будет отдана под телятник».

Но ведь это не означает, что

ферма должна уже сейчас стать
забытой. Ведь здесь трудятся лю-

ди, они требуют постоянной забо-
ты и внимания, а этого не полу-
чают.

Доярки М. И. Феоктистова,
М. В. Порошенкова, А. Д. Кожу-
рова говорили о том, что даже

ие знают показателей своей рабо-
ты. Собрания на ферме не прово-

дятся, только вот в ноябре при-

нимали план по надоям молока
на стойловый ^период содержания

скота. И о соревновании с кол-

лективами ферм Савнновщина и

Кушела они также не слышали.

Работающую ферму рано спи-

сывать со счетов. Ведь сегодня

идет борьба за каждый литр, и
при должном руководстве ферма
Вороново могла бы дать молока
значительно больше, Ч1е^ на се-
годняшний день.

Т. ШИХОВА.

«

\
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Челябинский опытно-экс-

периментальный завод изго-
товляет детские игрушки,
коляски, а также техноло-
гическую оснастку для
предприятий, выпускающих -

товары народного потребле-
ния. Ежегодно производит-
ся 33 вида игрушек на сум-
му более 2,5 миллионов

рублей.
НА СНИМКЕ: инженер-

технолог В! Макрушина
(слева) и конструктор Г. Фо-
мина с образцами новых иг-
рушек, П6Д!-0Т0вЛвНЙЫХ «
пронзеодству,

П

НО^АЯ ПЕЧЬ
— В СТРОЮ
БШъАБА Д {Тащкенгскай

обпасгь). Первый метшиида-
ла йоигя ^ситросталепла-
вильная печь, вступившая в
строй на узбекском метал-
лурическом заводе. Теперь
здесь действуют две такие
установки общей мощно-
стью полмиллиона тонн ста-
ли в год. Расширение заво-
да продолжается. В скором
времени намечено ввести в
действие еще одну печь, ма-
шину для непрерывного
литья заготовок.

а  .

'МОСКВА. Заключитель-
ный конкурс московских ис-

. полнителей бальных танцев,
проходивший в Государст-
венном Центральном Кон-
цертном зале, явился под-
линным   праздником танца.

Не за горами любимый
всеми Новый год, а значит
и молодёжные вечера, ба-
лы, которые пройдут в клу-
бах. Дворцах культуры. И
мы вновь встретимся с чу-
десным искусством бального
танца, без которого немыс-
лим этот замечательный
праздник.

НА СНИМКЕ: ■ вихре тан-

ца....
Фотохроника ТАСС

-■    -.       •   , ,

П АБОТА из рук ва^итсй! не

^*     хочется   идти   на смену...

—  Опять вырабатываем -некон-
диционную продукцию. До каких

же пор?!
—   Из-за нашей продукции

столько заводов пострадает, а
многие еедь выпускают кожу со

Знаком качества...

Обрывки этих разговоров на-

крепко запомнились Эльвире Ива-
новне, хотя они происходили два

месяца назад. В октябре в тяже-

лейших условиях работал коллек-

тив цеха дефеноляции вод и про-
изводства синтетических дубите-
лей. Корень зла был в сырье -А
в фенольной воде, из которой в
конечном счете вырабатывается
дубитедь. Его используют 37 ко-

жевенных заводов страны. От
качества дубителя зависит качест-

во кожи, которую выпускают эти
предприятия. Честь цеха и всего

завода заставила операторов, тех-

нологов, механиков цеха бить
тревогу. Апогея тревога достигла
на  очередном    Дне    качества    в

ТРЕБОВАНИЕ ДНЯ—КАЧЕСТВО

ЖШТ

ЧЕСТЬ   МАРКИ
октябре. В подготовке и проведе-
нии его участвовали все, начиная

от начальника цеха, технологов,

механиков, кончая старшими опе-

раторами, непосредственно веду-
щими технологические процессы
по получению фенолов и дубите-
ля. На основе глубокого анализа

деятельности всех технологиче-

ских процессов , были выработаны
конкретные рекомендации, наме-

чены меры для устранения чрез-

вычайного положения. Реализаци-
ей этих рекомендаций вплотную

занялся производственный отдел

завода. Была подключена линия

откачки остатков пироушзных
смол с установки ПРАУ-1 в цех

битума, мастик и смолохозяйства.
В результате примеси не стали

попадать ^в   фенольпую   воду..   В

Этот разговор, хотя он и со-

стоялся в начале мая, до мель-

чайших подробностей и сейчас
помнят в заводском комитете

профсоюза          производственного

объединения грузового автотран-

спорта-.   .....
— Михаил Константинович, нам

ужны механики, старшие' меха-

ики. Кем ' бы вы «Хотели рабо-
1ть?         ■   • ■ '            :   •

—  Начальником ' колон'ны...
Рассказать о КомМунй'сте Миха-

иле Константиновиче Ревунце -.—

значит, поведать, о коллективе: из

ста человек. Они разные^ и по ха-

рактеру, и по возрасту, и пй про-
фессиональной пйдготовленности,
в ^6 же' время в них. есть какая-

то схожесть, которая делает .эту
колонну .дружной, спаянной. Весь
коялай'ив . сейчас ра;боя'аеТгВ еди-
ном йорыве: , погасить задолжен-

ность первого квартала н выпол-

нить годовые содиалистические

обязательства. Так (шло решено
на последнем рабочем собрании,
так решил для себя каждый во-
дитель.

. Надо было перестраивать всю
раб(5ту. Главное — ^крепить кол-

лектив; но на кого опереться?
.Решил: на молодежь, на бригади-
ров. С первых дней Михаил Кон-
стантинович стал' присматривать-
ся к людям, советоваться с бри-
гадирами, как улучшить дела.
Облегчало его. работу То, что он
в совершенстве 'знал технику. За
его плечами было тридцать лет
работы с машинами. ЕЩе-До вой-
ны йн' хорошо' изучил- трактор.
Семнаддатилетний танкист-дрбро-
волёц йа фронте был лучшим ме-
ханИком-водитеЛем; После войны
работал й различных управлени-
ях, организациях, й все в этой
же должности:

, В совершенстЙе разбираяев ! в

технике, 'Ш быстро узнал, гчём
«дышит»' каждая Ыйшина, поэто-
му СТйл^помогйТЬ 1 водителям йе
только словами, но и 'делом. К
нему потянулись; Одни за йове-
том, другие ;— просто услышать
от него похвалу,' одобрение.

Дни, наполненные кипучей дея-
тельностью, общением с людьми
по. работе и вне работы не про-

шли даром. Сколачивалось здоро-

вое "яДро. Сначала в него вошли
бригадиры И. Т. Герцев, Н: 1 П.
Налимов, молодые водители А. В.
Рожкб^ М. А. Иванов. А сейчас
активных помощников Михаила
Константиновича не измеришь и

десягтком.
-!— Так почему же вы так пря-

мо, в. 'открытую, заявили, что хо-
тите бмть начальником колонны?
— спросил!» я у Ревунца.. И ус-

лышала; ответ уверенного в своих;

газогенераторном цехе и цехе ка-

мерных печей также усилили кон-

троль за качеством фенольной во-

ды. В итоге проведенных меро-

приятий качество сырья, поступа-
ющего в цех дефеноляции, повы-

силось.

— В настоящее время состав

фенольной воды улучшился, а по-

этому дубитель вырабатывается
высокого качества, — рассказы-

вает заместитель начальника цеха

Э. И. Павловская.
Эльвира Ивановна считает, что

Дни качества проводить надо

ежемесячно, это действенная фор-
ма оперативного ■ управления ка-

чеством продукции.

К проведению Дней качества в

цехе, как правило, относятся с

большой серьезностью,    и   прохо-

ВЫПОЛНЯЕТЕ ЛИ ВЫ СВОИ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА?

ВО ГЛАВЕ КОЛЛЕКТИВА
Колонна № 2 в производственном объединении грузового авто-

транспорта прочно удерживает первенство в социалистическом со-
ревновании. За 11 месяцев сверх плана водители перевезли 28,7
тысячи тонн грузов, дополнительно выпустили на линию 73 автомо-

биля, досрочно выполнили годовой план по коэффициенту- выпуска
автомобилей на линию. Успеху способствовала и хорошая работа
прицепного хозяйства. Следует отметить, что коэффициент выпуска

самосвальных прицепов составил 0,763 при плане 0,640. Дополни-
тельно выпущено на линию 630 автоприцепов. Цифры внушительны.
И прежде всего они свидетельствуют о стабильной работе всего

коллектива в течение восьми месяцев. С тех пор, когда во главе

колонны был назначен новый руководитель М. К. Ревунец.

дят они бурно, со «юрами, с на-

калом страстей. Здесь делается
все, чтобы претворить в жизнь

решения, принятые коллегиально.
А поэтому и отдача от них нали-

цо. В нашем городе накоплен не-

малый опыт проведения дней ка-

чества. Взять хотя бы регенерат-
ный завод. ' На предприятии нет

рабочего, который бы не знал,

когда он проводится в его цехе.

Переход на комплексную систему
управления качеством дает воз-

можность организовывать их на '

более высоком уровне, привле-

кать всех работающих на з^ъедм
к управлению качеством.

Коллегиальное и оперативное
решение вопросов по обеспечению
высокого качества продукции, по-

стоянное улучшение гласности ра-

боты в этом направлении делает

проведение дней качества эффек-
тивной формой в достижении от-

личного качества труда на каж-

дом рабочем месте.

3. ВИШНЯКОВА.

возможностях человека:

^-:>Я знаю, сил у меня хватит,

дотяну колонну. В любой рабо-
те есть плюсы и минусы. Наша
задача, чтобы было больше плю-

сов. Я люблю работать с людьми.

Мой собеседник открыл пись-

менный стол, достал коричневые

папки для бумаг. На обложке
каждой пэ них написаны номер

бригады, фамилия, имя, отчество

ее руководителя. На внутренней
— все анкетные данные на шофе- ,

ров, даже их домашние адреса.

Тут же в. папке аккуратно запол-

ненные листки с планом — зада-

нием на -декабрь, табели на брига-
ду. А когда месяц закончится,

в этой же папке появится отчет

6 проделанной работе. Таким об-
разом, все бригадиры, благодаря
новой системе учета и контроля,

четко представляют, что они обя-
заны сделать в этом месяце, де-

каде, в этот день; чтобы выпол-

нить план. Об итогах работы они

докладывают на бригадных соб-
раниях. Проведение их стало не-

преложным правилом. Нелегко
приходится здесь тем, кто плетет-

ся в хвосте или делает прогулы.

До сих пор памятен первый
разговор с начальником Николаю
Сидорову. Парень здоровый, креп-

кий, а к работе относился спустя

рукава. Случалось и такое — не

являлся на работу. Встал вопрос

о его увольнении. Михаил Кон-
стантинович поверил юноше. И
действительно, тот месяц работал,
как надо. А потом опя'гь срыв.

И все-таки верил старший това-

рищ Николаю.
Николай оправдал доверие.

Сейчас он работает в бригаде
И. Т. Герцева, успешно справля-

ется с планом.

По итогам работы за второй
и третий кварталы колонна № 2
заняла первое место. Ей вручено

переходящее Красное знамя пред-

приятия. Мнение водителей еди-

нодушно: первенство они не усту-

пят и в четвертом квартале.

За счет чего добились в колон-

не такой стабильной работы?
Прежде всего за счет улучшения

организации труда на ремонтных
работах. Раньше бывало так:

сломается машина — слесарь чи-

нит, а водитель смотрит. В по-

добной ситуации сейчас шофер
садится на другую машину и едет

в рейс.
Первопричина быстрого подъе-

ма колонны по восходящей пря-

мой — в. умении работать с людь-

ми, создать должный микрокли-

мат. И берут в этом пример со

Своего начальника.

3. НИКОЛЕНКО.

За четыре года раСоты мастером-взрывником на шахте № 3
Виктор Анатольевич Сницарев (на снимке] приобрел большой
опыт работы. Стал отличным специалистом. Виктор Анатольевич
занимается активной общественной работой. Со словами благо-
дарности отзываются о нем в бригаде Н. Е. Алещенкова, с ко-

торой с" ■•"■тп оаботает.                                 •

«'«т* Ю. Теоентьева.

под Будащий шш
Недавно состоялось заседа-

ние, районного штаба, где ре-

шался вопрос^ о своевременной
вывозке органических удобре-
ний под урожай 197^ года. На
поля района предстоиЪ-<ш В ез-

ти 88 тысяч тонн торфой
дукции, из них 65 тысяч, тош?"
торфоминеральных удобрений
и 23 тысячи ТОНН' подстилоч-
ного торфа. Следует отметить,

что последнего в нынешнем го-
ду заготовлено значительно

меньше. Из-за плохих погод-

ных условий получено 9.000
тонн некондиционного торфа с

повышенной влажностью выше
70 процентов. Он пригоден

только для приготовления тор-
фокомпостов. Но и этот торф
должен быть вывезен на сов-

хозные поля.
Сроки для вывозки , опреде-

лены сжатые: до 1 марта весь

торф нужно вывезти на поля
района. Реальность сроков оп-

ределяется, во-первых, тем,
что директор торфопредприя-
тия «Дубоемский мо?» Н. М.
Петрухин доложил о готовно- :

сти начать вывозку торфа. По-
грузчики работают, остановка

была за плохими дорогами —

машины вязли. Сейчас, с на-
ступлением холодов, по этим

дорогам могут уже ' пройти и
тяжелые машины с прицепами.

Вывозку торфо -; минераль-
ных удобрений будут обеспе-
чивать в. основном три тран-

спортные организации: объеди-
нение автогрузового   транспор-

го

та, районное объединение
«Сельхозтехника» и спецотде-

леине «Сельхозтехника». Сей-
час они уже приступили к мас-

совой вывозке торфопродукции.
Первым начал вывозку сель-

скохозяйственного торфа с то-

-арной станции агрохимиче-

^отряд специализированно-
" 'Жния    «Сельхозтехни-

зено уже 5Ш<Р одина *   выве -
ного торфа.   Хо{к.       6отают

водители В. АлексекР^ 0 ™!° т -
тов, А Коновалов  и Дфу*-,,

Приступил к вывозке удоб-
рений с торфопредприятия
«Дубоемский мох» отряд рай-
онного объединения «Сельхоз-
техника». План вывозки — 24
тысячи тонн. А отряду объеди-
нения грузового автотранспор-
та предстоит вывезти с торфо-
предприятия «Заплюсье» 21
тысячу тонн. Отряд тоже уже
начал" работу.

Реальность сроков вывозки
торфа обеспечивается также и
тем, что директора и главные
агрономы совхозов района до-
ложили на штабе о готовности
принять удобрения. Составле-
ны картограммы полей, нала-
жены подъездные пути.

Успех дела в конечном ито-
ге решит четкое^ взаимодейст-
вие всех звеньев транспортио!
го конвейера, добросовестны/
труд механизаторов и водит*;
лей автотранспорта.

3. ПЕТРОВА,
агрохимик района.

Ответ на корреспонденцию
заведующей Сланцевским отде-

лением Госбанка Н. В. Игрупо-
вой «Фонд мира», опублико-
ванную в газете 1 ноября теку-
щего года, прислала секретарь
партбюро городского торга
Л. А. Уродкова.

«Корреспонденция        «Фонд
мира» обсуждена на предприя-

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЕ

„Фонд   мира"
тиях торга, среди трудящихся
проведена разъяснительная ра-
бота о необходимости сбора
средств. В результате собрано
И в декабре перечислено в
Госбанк 547 рублей 25 копеек».

I
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Как уже сообщалось, 23 декабря состоялась XIII отчетно-выбор-
^   ная конференция Сланцевской городской организации КПСС. С от-

четным докладом  горкома   партии  выступил  первый  секретарь ГК
;   КПСС Л. И. Бурин. В обсуждении  доклада приняли участие 18 че-

| ;ловек.

Секретарь парткома объедине- необходимо решить вопрос резкого

ишь-вЛенинградсланец» Э. Я-ТКА- увеличения мощностей стройтреста
;, ЧЕНКОВ отметил, что одним из

основных направлений в работе
парткома было осуществление

контроля хозяйственной деятель-

ности администрации. Эти вопро-

сы постоянно выносились иа об-
суждение партсобраний   и заседа

№ 63.
Доярка совхоза '«Сланцевский» :

К. В. АКИЛОВА особое внимание
обратила на' то, что рядом с пе--
редовиками немало еще тех, кто
скрывается за спинами лидеров,

тянут  коллективы   назад.    Далее
ний парткома.    Деловое    взаимо-   она' отметила,   что партийная ор-

депствие    администрации, партий-   ганизация хозяйства недостаточно

пых и общественных организаций   требовательна    к    хозяйственным
в мобилизации коллективов па вы-   руководителям     за      выполнение

полнение плановых заданий и обя-   планов.     Особые   трудности   воз-
зательств.    дд совершенствованию   ццкли в этом   году из-за кормов,

организации. и  технологии  произ-,   немало,   сложностей из-за подвоз-

водства ' позволило добиться опре-   ки    их  к фермам. К. В.  Акилова
деленных успехов в хозяйственной   сказала,    что почти все молочное

деятельности.    Далее   Э/ Я- Тка-:   стадо  сконцентрировано в Степа-
ченкрв отметил -передовые коллек-:   гювщине,  Загривье  и . Втрое.    Но
тииы, остановился м неритмичной  обеспеченность      кормами-   здесь;
работе бригад и участков.

Затем  секретарь  парткома  ска-
лишь 60 — 70 процентов, остальные

приходится      возить    из.  Грстиц,
зал,'- что  объединение  И' в   целом   Кривиц, Рун, а это — 40—50 ки-

город    несут серьезные издержки  лометров.    Подобное   повторяется
"томв^- плохой   рггботьг— стрвнгедей

ежегодно

тальные вложения. Особенно бес-
покоит то, отметил далее Э. Я.
ТкаченкЪв, что в недалекой перс-

пективе предстоит строительство
шахты «Кировская», и -без разви-

той строительной базы с этой за-

дачей трудно справиться.

.    Мдш инист     цементного - завода

В. Н. БЫКОВ  отметил,  что

ежегодно.    Так    не лучше ли по-
пе осваивающих  капи-   етройть     ферму     на    800    голов

в районе ГОстиц, а во -Втрое раз-

местить, молодняк? ,

Первый секретарь ГК ВЛКСМ
А. С. КАРПОВ рассказал делега-

там конференции о делах молоде-'
жи на.;, различных участках обще-
ственного производства, о том,

штй какими ■ У сп е ха ми встретили моло-
дежь      "      ^пмгпмппьпы    бП-летиб

год для   коллектива   предприятия   пльхм 1
комсомольцы   60-летие

сложился неудачно. Перебои с по-

ставками сырья в течение ряда

лет лихорадят работу завода. Вме-
сте, с тем,, анализ деятельности

предприятия показывает, что при-

чины плохой работы не только в

снабжении. Много- недостатков в
организационной работе. Есть иег

достатки в использовании основ-

ных, производственных фондов,
предстоит сократить неплановые

простои    технологического  обору-

Тракторист    совхоза    «Родина»
В. Г.  НИКОЛАЕВ отметил, что в

хозяйстве большое значение при-

дают звеньевой системе. Далее он

рассказал с работе звена по вы-
ращиванию картофеля и корне-

плодов, которым руководил вэтом

году. Сегодня, сказал В. Г. Ни-
колаев, мы разрабатываем обяза-
тельства на 1979 год. Звено реши-

ло получить по 180 центнеров кар-

тофеля с гектара и 1.500 тонн его
^оваияГТТвшейТЬ^-^СР^часовую   П рг дать государству. Затем В. Г.

производительность и т. д.^^— -

Генеральный директор объедине-
ния    «Родина»    Д. В. БОРИСОВ

Николаев ' подчеркнул, что агро

помйческая служба не да конца

решает   вопросы   подбора   площа
рассказал    о    некоторых    итогах  дей под' пропашные культуры, что

сказывается   на  уровне  механизи-
рованной уборки  урожая.

Председатель, райкома профсо-
юза работников сельского хозяй-
ства В. Ф. ТОЛОВИЗНИН . свое
выступление посвятил развитию
социалистического соревнования в

хозяйствах,  недостаткам  его.

Товар комбината общественно-
го питания 3. П. АЛЕКСАНДРО-
ВА рассказала делегатам конфе-
ренции о некоторых итогах рабо-
ты комбината, остановилась на
внутренних недостатках: не изжи-

сельскохозяиственного года, о пер
спективак    хозяйств объединения.
Он отметил, что на следующий год
разработаны      мероприятия      по
дальнейшему    развитию кормовой
базы, что даст возможность, с уче-
том  дальнейшей специализации  и
концентрации      производства,      к
1980 году довести надой от каж-
дой коровы до 3.360 килограммп-
н снизить  затраты трудя
стоимость одного ' I *^ п:и ?^ ,
не менее,  чем  •■"'   '0—14

Пресс^щица    -    вулканизатор

Щица   регенератного  завода,  сек-   ть| случаи   нарушения технологии
ретарь    партбюро цеха резиновой   приготовления пищи,    жалобы^на
обуви Р. А. ШЕВЦОВА    в своем   "Изкую  культуру    обслуживания,
выступлении остановилась на роли  -НЗД устранением этого предстоит
коммунистов в развитии социали-   Р а б отать -

стического соревнования в коллек-      Заведующая  гороно  Т.   Н.  ХЕ-
тиве цеха, на вопросах комплекс-   РАСКОВА отметила, что в работе
ного   подхода   к   воспитательной   учреждений   просвещения   просле-

работе. Эти вопросы неоднократно   живается тенденция роста успева-

обсуждались на партийных собра-   емости — 99,4 процента, качества

пнях и заседаниях партийного бю-   знаний — 34,8 процента, . улучше-

ро. В результате нарушения  тру^   ния вечерне-заочного образования,
довой   и производственной дисци-   обеспечения      тесного      единства
плины сократились    в    два раза,   идейно-политического, трудового и

выпуск    брака   уменьшился па 17  нравственного воспитания.    Затем
процентов.  Затем  Р. А.   Шевцова   Т. Н.  Хераскова  остановила   вни-
обратила   внимание  на  трудности   мание  делегатов  конференции  па
коллектива зайода, , возникающие   проблемах,  с которыми сталкива-
из-за острой нехватки жилья, дет-   ется   сегодня  школа,  и  в  первую
ских дошкольных учреждении.        очередь — с развитием трудового

Л   Директор      завода      «Сланцы»   обучения. Принято решение о Соз-
/ Ю. И. БЕЛЯНИН обратил виима-   Дании      учебно-производственного

нне делегатов конференции на оп-   комбината,  это дает возможность
ределеииые достижения коллекти-   вести    трудовую  подготовку уча-
ва   завода,    достигнутые за  счет   щихся по многим  профессиям,
внедрения   мероприятий по новой      Бригадир  ПМК-102  стройтреста
технике, научной организации   № 63 В. Г. БАРАНКОВ подчерк
труда и научно-исследовательской
работы. 22 декабря па заводе го-
сударственная комиссия приняла
в эксплуатацию комплексную си-
стему управления  качеством  про

пул, что положение дел в строи-
тельстве улучшается медленно, ,и
многое зависит не от коллектира
треста. Необходима помощь в раз-

витии собственной    базы,    строи

дукции. Завод имеет в целом не-   тельстве жилья. И все же, сказал
плохие перспективы, но не все за-

висит только от хийиков, — под-

далее В. Г. Бараиков, не изжиты
и собственные недостатки:    Вели

черкнул Ю. Й. Белянии. Стройте-   ки потери рабочего времени, сла-
ли срывают освоение капитало-   ба исполнительская дисциплина
вложений. Он отметил; что всем   ряда инженерно-технических ра-
заннтересовапным     организациям   ботников,      плохо      используется

строительная техника. Он отме-
тил и плохою заботу заказчиков

о своих объектах.
Редактор городской газеты «Зна-

мя труда» Г. Г. МАНКУНИ свое

выступление посвятил уровню ор-
ганизаторской работы коллектива

журналистов и проблемам даль-
нейшего повышения эффективно-
сти -деятельности  газеты.

Бригадир добычной бригады
шахты «Ленинградская» Н. И.
ПАВЛЮЧЕНКОВ рассказал о ра-

боте партийных групп участков.

Во всех партгруппах стали регу-

лярнее и более активно проходить

собрания, где рассматриваются ак-

туальные вопросы, связанные с

повышением" результативности со-

ревнования. Далее И, И. Павлю-
ченков подчеркнул, что горкому

партии надо и впредь совершенст-

вовать формы обучения партгру-

поргов.

Бригадир первой животноводче-

ской бригады    совхоза    «Аврора»
А. И. МИНИНА   сказала в своем

выступлении, что в хозяйстве    про-

ведена    реконструкция    животно-

водческих ферм, совершенствуется

технология- производства,  внедре-

на новая механизация, что позво-

лило несколько улучшить условия

работы   и содержания  скота. Для
усиления  партийного влияния      в-"

цех   животноводства   направлены

на  работу коммунисты Л. И. Эре
и Г. В. Иванова. В животноводче-

ских бригадах №№ 1 и 2 созданы

партгруппы; Далее А. И. Минина
отметила,     что  в совхозе    много

ждут от пуска    в     эксплуатацию

комплекса молодняка на 6.000 го-

лов,    что    позволит    значительно,

улучшить  переход  иа  рельсы  ин- \
дустриализацин.       Вместе  с  тем,'
подчеркнула А. И.  Минина, с пу- .

ском комплекса возникнут трудно-

сти создания надежной  кормовой
„базы. Предстоит освоить в 1978 —

1980 г.г. 1.095 гектаров земель, ИЗ
которых 847 гектаров   еще    нахо-

дятся под лесой, к своду, которого

приступили только   нынче.

Председатель исполкома горсо-

вета А. А. ПАВЛОВ подчеркнул,

что благодаря работе, проводимой
иснолкомамп городского и сель-

ских Советов, постоянными комис-

сиями, депутатскими группами №

постами достигнуты определенные

результаты в выполнении ком-

плексного плана экономического и

социального развития' района.
Произведена реконструкция инже-

нерных сетей по улице Кирова, за-

кончено ее благоустройство. Проб-
лемой остается снабжение водой
и теплом: Строительство водоза-

борных сооружений из Плюссы ве-

дется с 1972 года. За это время

освоено 60 процентов их сметной
стоимости. И все же из-за непо-

ставки всего оборудования завер-

шение их в срок не может быть
закончено. Как временная мера,

принято решение о вводе в экс-

плуатацию двух скважин по трас-

се водовода в 1979 году, за счет

чего подача воды в город значи-

тельно увеличится. Проблема
обеспечения города теплом связа-

на с пуском котельной регенерат-

ного завода, однако только ее

строительство пе решает всей
проблемы/ Необходима теплотрас-

са до города, стоимость которой
составляет 600 тысяч рублей. До-
стигнуто решение о ее строитель-

стве и завершении в 1980 году. Да-
лее А. А. Павлов остановился на

развитии торговли, общественного
питания.

Шофер СПОГАТ В. В. ЛУПЫ-
ШЕВ посвятил свое выступление
проблемам, стоящим перед тран-

спортниками в области повышения

коэффициента выпуска парк?, ис-

пользования пробега, укрепления

кадрового состава.
Председатель Ленрблсовпрофа,

член бюро Ленинградского обкома
КПСС Б. С. АНДРЕЕВ в своем
пыступленни, отметив успехи слан-
цевчан, подчеркнул и основные
недостатки в работе, в дальней-
шем  развитии    социалистического

соревнования.
*    *    * '

По отчетному докладу и выступ-

лениям в прениях на конференции
принято развернутое постановле-

ние.

;^*ШШ-йШ
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Трудовая биография повара кафе «Ассоль» Натальи Юшиной
только начинается. «Она у нас специалист хороший, исполнитель-

ная труженица», — сказали в кафе. Думается, что Наталья вы-

брала' себе профессию по душе.

Фото Н. Антонова.

УСПЕХИ И ЗАБОТЫ
МАГАЗИНАКоллектив магазина № 23

«Хозяйственные товары» до-

срочно справился с планом

товарооборота трех лет де-

сятой пятилетки. Уже к 21
декабря он реализовал то-
варов на сумму 3 миллиона

502 тысячи рублей при пла-

не 3 миллиона 482 тысячи.

Директору магазина В. Н.
Сорокиной мы задали не-

сколько вопросов о работе
коллектива.

—    Валентина Николаевна,
успех вашего коллектива зави-
сел от поставок  товара...

—  Конечно, это основное. В
этом году поставка фондовых
товаров улучшилась. Но самое

главное — улучшилось их ка-

чество. В этом году мы много

хорошей посуды получили из

Гусь-Хрустального. Стала кра-

сивее эмалированная посуда.

Больше стало стеклянной посу-

ды, фарфоровой.

—   Но в магазине, в том же

отделе посуды есть и товар,

который давно стоит на витри-
не...

.— Дешевая посуда повсе-

дневного Пользования тоже

нужна, ее берут. Ну, а если то-

вар, мы видим, действительно
залежавшийся, тогда мы пода-

ем о нем сведения в торг.

—   Что это дает?
—   Очень большую пользу,

потому что соответствующие

службы при составлений заявок
такой товар уже не заказыва-

ют. Вот, например, завод «Про-
летарий» поставлял нам посу-
ду, которая не нужна была
покупателям. В этом году к

нам стали поступать сервизы —

тот ассортимент, в котором мы

нуждаемся.

—   Чтобы, знать, что нужно
покупателю сегодня, необходи-
мо изучать его спрос. Как вы
это делаете?

—  Во-первых, работа эта по-

вседневная. Мы видим, какой
товар берет покупатель, что

ему нравится, знаем, что бы он

хотел приобрести. У нас заве-
дена тетрадь, куда мы запи-
сываем заявки покупателей
(конечно, не на товары, фонды,
на которые ограничены).. Но
спрос у покупателей бывает
несколько странным. Взять хо-
тя бы стиральные порошки. У
пас постоянно они. есть в ма-
газине, но многим нужны толь-

ко импортные, хотя те же

«Кристалл», «Планета», «Ло-
тос» ничуть не хуже. В 1979
году у нас будут новые порош-
ки отечественного производст-
ва «Лотос универсальный»,
«Ока», «Эра».

—    Чтобы покупатель знал
достоинства того или иного то-
вара, нужно его рекламиро-
вать. Какие формы рекламы ис-
пользуются в вашем магазине?

—  В этом году мы провели

пять выставок-продаж: Напри-
мер, весной — выставку садо-

во-огородного инвентаря, удоб-
рений. Во время проведения та-

ких мероприятий на товары бы-
г товой химии пишем аннотации.

Помогает нам н газетная рек-
лама.

—   И все же не на все това-

ры, порой, в отделе бытовом
химии можно видеть рекламу...

—   Это наша недоработка.
Мы думали об этом и решили

сделать стенд, на который бу-
дем помещать аннотации на

новые  виды  товаров.

—  Итак, если ответить корот-
ко на вопрос, что же помогло

справиться коллективу магази-

на с трехлетним планом...

—   Улучшение поставок, и

в первую очередь — качества

товаров, рекламы, постоянные

сводки об устаревших товарах,

изучение спроса покупателя.

1 !ужно сказать, что и культура

обслуживания у нас стала луч-

ше. Хорошо работают с поку-
пателями Н. Белухичева,
С, Климентьева, В. Крендель,
И. Ножницева и другие. В кол-

лективе восемь ударников ком-

мунистического труда. Органи-
зоьано соревнование ', между

отделами. Работу судим ио
двум основным показателям—
товарообороту н культуре-звб»-
служивания. Решения местного

комитета профсоюза выносятся

па обсуждение всего коллек-

тива. Обычно собрания прохо-

дят активно. Все это тоже не-

маловажные факторы в дости-

жении намеченного.

—   Валентина Николаевна,
довольны ли вы работой мага-
зина сегодня?

—   Нет. Хотелось бы, чтобы
и с товарами было меньше пе-
ребоев. Как вы понимаете, это

не всегда от нас зависит. Есть
еще и жалобы от покупателей
Ни одну мы не оставляем без
внимания. Однако есть и такие:

покупателя не пустили в тор-

говый зал без корзинки, Во-
первых, это предусмотрено

правилами магазина самооб-
служивания. Мы и сейчас по-
сгоянно пытаемся объяснить,
что необходимо брать корзин-

ку, и не потому, что есть, к со-

жалению, «забывчивые покупа-

тели» (хотя и это имеет зна-

чение). Товар у нас не всегда

чистый,; покупатели могут ис-

пачкать ' верхнюю одежду, .-А
недавно был случай — разбили
«Карбофос».

Сейчас перед коллективом
стоит задача успешно завер-
шить план года. Будем прини-
мать социалистические .обяза-
тельства на новый. Объединен-'
ный комитет профсоюза уж
разработал    условия    сорев
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де и когда могла пол^иты,*

такая грозная официальная за-
пись? В бурсе? В средневековой
медресе? В темном и тяжелом за-

холустье позапрошлого века? 1 "'
Не совеем так. Это не запись

в школьной книге. Это — заголо-

вок в 'нью-йоркской газете. На-
печатан он перед самым рождест-
вом, за несколько дней до нача-
ла 79-го года. XX столетия. И
речь идет о школе, находящейся
в городе Нью-Сити в двух десят-
ках миль от   Нью-Йорка.

Школа эта — частная. В ней
учатся эмоционально неуравнове-

шенные дети. И вся история, мо-

жет быть, вообще не выплыла бы
наружу, 'если бы директор школы

не объявил о повышении платы

за обучение.

Кто-то' из родителей, угнетен-

ных этой новостью, решил пожа-

ловаться в департамент образова-
ния штата Нью-Йорка. Началось
расследование* и выяснилось сле-
дующее. Директор школы твердо

придерживается средневековых

взглядов на воспитание, Из тра-

диционные сйосоЬов воздействия
на детскую душу предпочитает

{«езкий окрик, порку (в классиче-

ском виде, перед всеми детьми

— чтобы в назидание другим, со

снятием штанов — чтобы больней
И обидней), удары по внутрен-

ней стороне бедер, болевые сжа-

тия ногтей на пальцах рук и

т. п. Однако в школе, как ни

странно, нет карцера. В этом за-

ключается одна из главных нова-
ций директора. Вместо карцера

бведено другое: на провинивше-

гося надевают глухой шлем, за-

крывающий не только голову, но

К лицо. Скептически настроенный
читатель может сказать: ничего,

мол, нового,, старый способ пыт-

к^ дошедший до наших времен

через фильм «Железная маска».
Но Такое заявление будет по-

спешным. Шлем американского
педагога отличается Тем, что не

пропускает ни света, ни звука.

Другими словами — карцер, ко-

торый всегда с тобой.

фтов.

и реоенок оглушен л;- } ^о.„- : ,-.,Г;й .._,,

да, вот тут Директор действитель-
но не оригинален, автору этих

строк приходилось (слышать о

пытках звуком в салазаровской
тюрьме Кашиас под Лиссабоном),

В распоряжении педагога есть

еще резиновые наручники, каида-
'лы, но это уж так,   мелочь...

Докладывая о своей системе

воспитания несколько оторопев-

шим журналистам^ директор шко-

лы объяснил, что, «как всякое

новшество», его метод может вы-

зывать «Противоречивые оценки».

Он сказал также, что его система

«сбалансирована»: он наказывает

детей за плохие поступки и сти-'
мулирует хорошие.

—  Чем?  —   спросили его.

—  В порядке поощрения я даю,

им есть и пить, — ответил не ему--

щаясь сей педагог.

Я не знаю, чем закончится

история V «новатором». Шка кто.

выяснилось попутно, что среди

педагогического и медицинского 1
персонала в школе процент лкк

дей, имеющих, -разрешение зани-
маться преподаванием или меди-:

циной, как сказано в официаль-
ном отчете,   «недостаточен».

Обычно рождественская исто-

рия должна быТь грустной и про

бедных людей. В этом смысле;

моя корреспонденция лишь наио-.

ловину отвечает требованиям
жанра.' То, что она грустная —

я очень грустная (!),-^ Сомнению
не подлежит. Но она, каюсь, не

про бедных.
За обучение ребенка в этом

школе, .родители платят в год 31
тысячу долларов!

А сыр-бор разгорелся из-за то-'
го, что директор объявил о повы-

шении платы  до  38 тысяч.

Тут, правда, осуждать, педагоги
нельзя: переносные карцеры-то

нынче почем? '
Г. БОРОВИК,

соб. корр.  АПН.
Нью-Йорк.

ЗАРУБЕЖНЫЙ   КАЛЕЙДОСКОП

ЗА\БЕ30ПАСН0СТЬ ДВИЖЕНИЯ

Дорожная    полиция     Франции
получила право останавливать во-

4    | дителей автомобилей для провер-
1  ки содержания алкоголя в  крови

I  (на верхнем снимке).    Раньше та-
|  кой  контроль проводился лишь в

| случае аварии или нарушения пра-

вил движения.

Служба безопасности движения

имеет для этой цели электронный

аппарат размером не более кар-

манном счетной машинки (внизу).
При разном количестве алкоголя

в крови зажигаются лампочки раз-

личного цвета.

Ф' го Кейстон —ТАСС

Редактор
Г. Г. МАННУНИ

-ом(Йсод «Сибирь»? 'Доку-
..ентальный фильм. .],5:20 — «Шах-
матная школа». 15.50 — «Русская
речь». 16.20 — Всесоюзные Сорев-
нования по лыАиому спорту.

Женщины. 5 км. 17.05 — «Боль-
шой счет страны». Документаль-
ный фильм. 17.15 — Концертный
зал телестудии   «Орленок».   18.00
—  «Жизнь науки». 18.30 — «В
каждом рисунке — солнце».  18.45
—  «Сегодня в мире». 19.00 —

Ленинский университет миллио-

нов. «Подвиг партии — подвиг

народа». По материалам книги

тов. Л. И. Брежнева «Целина».
19.30 — К. М. Вебер. «Приглаше-
ние к танцу». 19.40 — К 80-ле-
тию МХАТ. «О нашем театре».

Документальный фильм. 21.00 —

«Время». 21.35 — «Шире круг».
По окончаний" — «Сегодня в ми-

ре».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ЧЕТВЕРГ, 28  ДЕКАБРЯ

8.10     —     Научно-популярный
фильм. 8.40, 9.45 — Зоология. 7-й
класс. 9.05  — «Р.. Роллаи. Стра-
ницы жизни   и  творчества»   10.1,0,
17.30 —  «Говорите   по-испански».
1 ОЛО, ,11.40 — Музыка. 3-й класс.

11.10,—  Учащимся ПТУ: общест-
воведение.   III  курс.   12.10 — Сту-
дентам-заочникам:
матика. II  курс.   К
ный коммунизм».   Ь
ницы      истории».
СССР». 14.45  — «31
лежурнал.   15.35   —   «Персональ-
ное     задание».    Художественный
фильм   (с  субтитрами).    17.00 —

Поступающим" в вузы:   математи-
ка. 18.10 — Для детей, «С&лцево-
рот». 18.40   — «Турист».   19.00 —

«Ленинград».  19.30^ "«Горизонт».
«Папа, мамами —зГ. — Сйортивная
семья»._-авс30 — «Страна поэзии»,

«Северная сказка». 21.00 —, «Про
тебя ли,  Волга-матушка». Фильм-
концерт. 21.35 — У нас в гостях

Центральный академический театр

Советской Армии.   По   окончании
—  Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 28 ДЕКАБРЯ
9.00— Программа передач. 9.05

— «Телешкола». «Кто и что?» 9.20
«Большой счет страны». Докумен-
тальный фильм. 9.30 — 11.20 —

Художественный , фильм. «Следст-
вие ведут знатоки». Дело двенад-

цатое. «Букет» на   приеме».   14.25
—  Программа передач. 14;5б —

«Их ждут океаны». 15.20 —

Художественный фильм «Школь-
ный спектакль». 16.45 — «Зна-
комьтесь, королева». Фильм о спор-

те. 17.00 — «Телешкола». «Кто и

что?». 17.15 — «ВАЗ. Автомобиль
«Нива». 17.25 — «Раскрытый мир»

«Там, где пройдет БАМ». 17.50 —

Новости. Вечерняя программа.

18.00 — «Актуальная камера» (на
русском языке]| . 18.15' — Вариа-
ции. «Чудо чудное, диво дивное».

19.30 — Молодежная студия. «Го-
рода нашей юности». 19.50 —

«Вечер в Таллинской Ратуше».
Отрывки из опер Густава Эрие-
сакса. 20.25 —' Реклама. 20.30 —

«Актуальная камера». 21.35 —

23.00 — Художественный фильм
«Старики-разбойники».

-к-              ■* , - "            -"^-.«астнч* ' '
ность, предупреждают прежде-

временное увядание сухой и

нормальной   кожи лица.

Хорошим очищающим средст-

вом для жирной и нормальной
кожи являются кремы «Вос-
ход» и «Цитрусовый».

Если вы хотите скрыть де-

фекты лица (пятна, веснушки,
прыщи), придать коже исклю-

чительную белизну и легкий
матовый оттенок, рекомендует-

ся пользоваться кремом «Лю-
бимый». Крем применяется в

дневное и вечернее время.

, Био-крем «Лель» обладает
дезинфицирующим, противо-

воспалительным действием, хо-

рошо очищает кожу лица, уда-

ляет временные дефекты (пры-
щи, угри), придает коже глад-

кость и упругость за с.чет уси-

ления обмена веществ в кож-

ных тканях. Био-крем, содер-

жащий помимо специально по-

добранных ценных косметиче-

ских веществ, биологически ак-

тивный хлорофиллин натрия,

является исключительным кос-

метическим средством для лиц

с жирной, нечистой или нор-

мальной увядающей кожей ли-

ца.

•

':
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Л   -и'й.
- ..... ^*;т вы може-

те купить ' В    магазинах  «Ок-
тябрьский»   и  «Спутник».

Горторг.
2—2

ВЫ ЕЩЕ НЕ КУПИЛИ
ЕЛОЧНЫЕ ИГРУШКИ?
Приближается самый краси-

вый праздник — Новый год.

Все, даже взрослые, с нетерпе-
нием ждут его.

Нарядные елки, веселые ма-

скарады, подарки от Деда Мо-
роза... Но чтобы елка была на-

рядной, надо заранее позабо-
титься о покупке стеклянных

шаров, гирлянд, фигурок, елоч-

ных набо)         электрогирлянд.

ЕлочнЫ'                   и украше-

ния Вы м                   ..ть в  мй-

газинах Л.   -

ский миря

2—2

ВНИМАНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

Ма'Гааии «Октябрьский» (ул.
Ленина, 14) предлагает элек-

трощетку-пылесос «Ветерок-3», "
который предназначен длйг-чи-
стки от пыли одежды, голов-

ных уборов, мягкой мебели и

других вещей домашнего оби-
хода.

«Ветерок-3» удобен в упо-
треблении, вес его не более
0,85 кг, потребляемая мощность

55 вт, цена 13 рублей.
Горторг.
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Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 28 де

кабря — «Супруги Орловы». На-
чало в 17, 19, 2Гг час. Для детей.
«Дорогой мальчик». Начало в 15
часов 20 минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
28 декабря — «Тачанка с юга».

Начало в 17, 19, 21 час 15 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 28 де-

кабря — «Рача, любовь моя». На-
чало в 10, 11.50, 13.40, 18, 19.50,
21 час 40 минут. Для детей.
«РВС». Начало в 15 часов 30 ми-

нут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 28 декабря
«Ульзана». Начало в 16, 20 часов.

Для детей. «Кругосветное путеше-

ствие Кота в сапогах». Начало в

11 часов.

ЗАГОТКОНТОРА
РАИПО

ПРИГЛАШАЕТ
^^^^^"^^^— ""^""^

на постоянную работу
КАССИРА,
ЗАГОТОВИТЕЛЯ.
Справки по телефону 2-18-44.

3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

требуются

сезонные РАБОЧИЕ для ра-
боты в лесу.

Оплата  труда сдельная.

Обращаться в отдел кадров.

3—2

3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТЕПЛОВЫХ
СЕТЕЙ

срочно  требуются
(для работы в котельной

школы № 10 в Больших Полях!
КОЧЕГАРЫ,
СЛЕСАРИ -РЕМОНТНИКИ,
МАСТЕР.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Ремонтников, дом

№ 5. Телефон 2-27-84.
3-3

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ

СТРОИТЕЛЬНЫХ
, МАТЕРИАЛОВ
требуются

на постоянную работу
ТОКАРЬ,
БУЛЬДОЗЕРИСТ,
СТРОПАЛЬ  (пенсионер),
КРАНОВЩИК,
РАСПРЕДЕЛИТЕЛЬ  массы,
ПРЕССОВЩИЦА,
СЛЕСАРИ,

ннЦы,

—    ■      I

ВНИМАНИЮ
РУКОВОДИТЕЛЕЙ

ОРГАНИЗАЦИЙ
И  ПРЕДПРИЯТИЙ!

В соответствии с «Инструк-
цией о порядке расчетов за пе-

ревозку грузов автомобильным
транспортом», утвержденной
Министерством финансов. Гос-
банком и ЦСУ СССР, с перво-

го января 1979 года Слаицев-
ское производственное объеди-
нение грузового автотранспор-

та переходит на работу по но-

вой товарно-транспортной до-

кументации. Всем руководите-

лям организаций и предприя-

тий необходимо в срок до 1 ян-
■   (ЭТИ гол-; обо. Гсч)-

дЬкумента.цига.    При   етс
вив   новых товаркг тпн!-

ныч какла,а

1979 года автотранспорт Слан-
цевским ПОГАТом выделяться
не будет.

За всеми справками и кон-

сультациями по оформлению об-
ращаться в отдел планирова-

ния перевозок Сланцевского
ПОГАТ по адресу: ул. Гаври-
ловская, 48. Телефон 2-25-02.

Администрация  СПОГАТ.
■-   •'ь^:"                                4—3

С Л АВДЬлч^-оМУ

требуются

, на постоянную работу
ЗАВ. МАГАЗИНОМ,
ШОФЕР-ПРОДАВЕЦ на ав

толавку (заработная плата 250
— 270 рублей в месяц),

ШОФЕР.
3-2

КОМБИНАТ
«СТРОИДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ
НА РАБОТУ

НОРМИРОВЩИКА,
ЭЛЕКТРИКОВ,
БЕТОНЩИКОВ,
РАБОЧИХ    в цех лесопиле-

ния,

СТОЛЯРОВ.
Обращаться в  отдел кадров

комбината.
3—1

Коллектив участка ВТБ шахты № 3 выражает глубокое со-
болезнование Изотовой Зое Алексеевне по поводу смерти мужа
ИЗОТОВА Андрея Парфеновича.

Г|«!в,-га выгсдит
торицк.аж, «.редам, петрергам,

»ч и субботам
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